

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MULTI DATA PALEMBANG**

Program Studi Akuntansi
Skripsi Sarjana Ekonomi
Semester Gasal Tahun 2024/2025

**ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS DAN KEBIJAKAN DIVIDEN
TERHADAP HARGA SAHAM BANK DI BURSA EFEK INDONESIA**

Daniel Vincent Gunawan

2125210051

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh profitabilitas dan kebijakan dividen terhadap harga saham perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada periode 2019-2023. Penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis explanatory research dan analisis deskriptif kuantitatif untuk mengeksplorasi hubungan antara variabel independen (profitabilitas dan kebijakan dividen) dengan variabel dependen (harga saham). Sampel terdiri dari 11 perusahaan perbankan yang dipilih berdasarkan kriteria tertentu, menghasilkan 55 observasi data selama periode penelitian. Data sekunder diperoleh dari laporan tahunan yang diaudit dan catatan resmi BEI.

Analisis regresi data panel dilakukan untuk menilai pengaruh dari masing-masing variabel. Hasil penelitian menunjukkan bahwa profitabilitas (ROA) memiliki pengaruh positif signifikan terhadap harga saham, di mana nilai ROA yang lebih tinggi meningkatkan efisiensi perusahaan dalam menghasilkan keuntungan, sehingga menarik minat investor dan meningkatkan harga saham. Sebaliknya, kebijakan dividen (DPR) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham, karena sinyal dividen saja tidak cukup kuat untuk mempengaruhi penilaian investor di sektor perbankan. Pengaruh simultan dari profitabilitas dan kebijakan dividen terhadap harga saham juga tidak signifikan secara statistik, dengan sebagian besar variasi harga saham (93,92%) disebabkan oleh faktor-faktor lain yang tidak termasuk dalam model ini. Temuan ini menunjukkan bahwa profitabilitas dan kebijakan dividen bukan merupakan pertimbangan utama bagi investor dalam menilai harga saham perbankan pada periode tersebut.

Kata kunci: Profitabilitas, Kebijakan Dividen, Harga Saham, Perusahaan Perbankan, Bursa Efek Indonesia, Regresi Data Panel